



受験、
それは、
自分の限界を
超える戦い!

(高1女子 Gravity Point)

受験は、
自分への挑戦!

(高1男子 まつ)

受験が
自分を変えて
くれました。

(高1女子 ??)

毎日の特訓で、
苦手だった数学も
自信を持って挑めました!

三国丘高校
合格
男子 K・K

僕は、小2でジュニア道場に通い始めた時から「三国丘高校に行く」と決めて勉強していました。それから8年、三国丘高校を受験できるところまできたのですが、数学が苦手だった僕は、思うように点数が伸びず、入試に対して不安を抱えていました。そんな時、数学の先生は嫌な顔ひとつせず、毎日のように授業後残って、僕の質問にすべて丁寧に答えてくださいました。また、見直しの仕方など、僕に合ったアドバイスもしてくださいました。おかげで、苦手な数学も、入試当日は自信を持って臨むことができました。受験を終えた今、先生方には本当に感謝しています。立志館のことが大好きです!

それぞれの道を切り拓くために
必死で努力した卒業生たちは、
立志館の大切な大切な宝物です!!
さあ、次は君が夢を叶える番です!!
立志館は、頑張る君を応援しています!!

受験は、
自分が成長
できるチャンス!
(高1女子 こつぱん)

受験?
青春への第一歩
ですかね。
(高1女子 アボカド)

春から早速
攻撃力最大
いきますよ!!

『やっぱ南大阪なら“立志館”ですが、なにか?』

岸和田 97名

鳳 128名
生 野 49名

三国丘 112名

和 泉 93名
高 津 13名

泉 陽 133名

天王寺 16名
富田林 27名

君に届け

先輩たちの success story

部活で疲れていても
「5分だけでも勉強」は
貫きました。

天王寺 高校 合格 男子
T-S

僕が受験生活で意識したことが2つあります。1つ目は文武両道です。秋までは陸上部の大会があり、陸上も勉強も精一杯頑張ると決めていました。塾のない日は、どんなに疲れても「5分だけでも勉強しよう」と決めていました。やり出すと、のってくる時も多く、疲れに負けず頑張る習慣がつけられて良かったです。2つ目は気持ちのコントロールです。成績が下がると意欲を失うこともありましたが、どうすれば解けるのかしっかり見直し、次へつなげることに力を注ぎました。部活で忙しい受験生の皆さん、コツコツやることに勝るものはありません。悔いのないように、貴重な時間を有効に使って頑張ってください。

鳳 高校 合格 女子
U-A

勉強に興味が持てない私を 変えてくれたのは、立志館!!

中1のころは部活ばかり楽しんで、勉強には興味が持てませんでした。立志館では2教科のみの受講で、学校の定期テストではその教科以外、点数が取れませんでした。そこで、家族と相談し、受講科目を増やすことにしました。すると、その教科の成績が上がり始めました。さらに理科・社会も追加しました。すると、すぐに成績が上がってきました。勉強への意欲も湧き、実技教科も頑張れるようになりました。

私の内申点は、中1と中3では10も違います。成績が上がると目標の高校も上がり、志望校に合格したいと強く思うことができました。合格は本当に嬉しかったです。頑張った喜びは、今、感謝とともに次の目標へつながっています。



和泉 高校 合格 女子
S-R

受験生活は本当に大変で、何度もあきらめかけました。でも、家族や友達、先生方にたくさん声をかけてもらったおかげで、何とかやり抜くことができました。

私は、夏期集中講座で自分のニガテに気づいたのに、自分を甘やかす気持ちが大きく、そのまま放っておいてしまいました。そのせいで、最後の最後にとてもしんどい思いをしました。ニガテと向き合って、早い段階で対策を立てることは、受験生としてとても大切なことだと思います。また、立志館の先生から「量をこなしなさい」とアドバイスをもらい、入試の日までひたすら多くの問題を解きました。そのおかげか、試験当日は不安もありましたが、自信をもって挑むことができました。

受験生の皆さん、「苦手分野の克服」「問題量をこなす」「最後まであきらめないこと」。この3つが合格をつかむ大きな力になります。頑張ってください!

先輩たちがどんな思いで
この入試を乗り越えたのか、
努力を重ねた日々を振り返って、
後輩のみんなへメッセージを
書いてもらいました。

三国丘 高校 合格 女子
Y-H

難しい問題にチャレンジした 日々が自分の強みに。

私が立志館に入塾したのは中2の終わりごろでした。最初は授業がとても速く進み、ついていくのに苦労しましたが、先生方が分かりやすい例を交えて伝えてくださったことですぐに理解でき、次第に問題も解けるようになるのが嬉しかったです。また、演習コースやV特訓講座などで難しい問題にチャレンジし、どんな問題にもあきらめずに取り組めるようになったことも、自分の強みになりました。入試を前に不安になった時も、帰り際に立志館の先生方に「よく頑張っているね」と声をかけてもらったことで、入試まで気持ちを保つことができたのだと思います。

受験生になる皆さん、あきらめずに最後まで頑張ってください!



ニガテから目をそむけ、 最後の最後に苦労しました。

みんな最初から
勉強が出来たわけじゃない。
努力してつかみ取ったことが、
このメッセージから伝わります。
先輩たちの思い、君に届け～!!

覚悟はいいか 受験生

「努力した」と自己満足せず、**泉陽高校** 合格 男子 N・R もっと先を目指そう！

僕が立志館に入ったのは中3の春。遅めのスタートでした。そのせいもあり、どうしても行きたかった志望校への道は楽なものではありませんでしたが、その中で学んだことが2つあります。1つ目は、苦手科目を克服することです。苦手科目と向き合い、真面目に取り組んで克服すれば大きな自信につながります。確かに、頑張ったら絶対合格できるとは限りませんが、努力をしないと合格は望めません。

2つ目は、「努力した」と思い込まないことです。「努力した」と言い切ることは限界を決めているのと同じです。

努力に勝る天才なし、です。1年後に笑えるよう頑張ってください！「立志館生に光あれ。」



泉陽高校 合格 女子 T・C

あの時、勉強も部活も頑張れたから、今がある！

私は3年間吹奏楽部に入っていました。夏休みはコンクールのために毎日朝から練習があり、夏期集中講座は半分以上振り替えたり、休んだりしていました。周りの友達は立志館で何時間も勉強しているのに、私は宿題で精一杯で、取り残されている気がして不安でした。でも、先生方は私に部活と両立できるようアドバイスしてください、欠席補講では重要な箇所をしっかり教えてくださいました。そのおかげで勉強も部活も全力で頑張れました。

無事志望校に合格できたのは、あの時あきらめずに頑張ったからだと思います。立志館の先生方は話しやすく、私にとってとても安心できる場所でした。立志館を選んで本当に良かったです。

誰苦手科目こそ、
に手負けない努力を。

三国丘高校 合格 男子 M・R

僕は国語と理科が苦手でしたが、立志館の教材をとにかく繰り返し解き、そして分からぬところは質問に行くことで少しづつ力をつけてきました。

勉強は、質を高めることはもちろん大切ですが、量をこなすことも大切だと思います。また、質問をすると、先生方からいろいろな話が聞けて理解はもっと深まります。苦手な教科ほど質問に行くことをおすすめします。

受験生の皆さん、入試はその年によって問題も違いますし、緊張から答えに詰まってしまうこともあります。本当に何が起こるか分かりません。だからこそ、今ある時間を大切に、たくさん勉強して実力を磨いてほしいです。合格を勝ち取るその日まで、悔いを残さないよう全力で頑張ってください！

岸和田高校 合格 女子 T・J

頭では勉強しなければと分かっていても、何をどう勉強すればよいか分からなくて、悩んだ時期がありました。焦りと不安で全てを投げ出したくもなりました。そんな時、もう一度基礎固めをしようと決めました。特に苦手科目は平常授業のテキストに戻って、基本問題から順に解していくことにしました。繰り返し解いていくうちに徐々に解ける問題が増えていくのが実感できました。また、なるべく先生に質問したり添削してもらったりするようにしました。

私にとってはこの勉強法で自信をつけていくことができたと思います。

受験生になる皆さんには、まだまだ時間があります。自分にあった勉強法を見つけて頑張ってみてください。

不安な時こそ基礎固め。
投げ出さなくてよかった！



ジヨジョに シラフカめ! 勉強の極意

新学期が始まつたが、いつもと同じ勉強をしていても何も変わらない。
ジヨジョに、でいい。
ジヨジョにジヨジョに自分を変えろオツ!



数学の入試問題で、高得点を取るためにには

【計算間違いをせず、一発で正しい答えを出し切る。】

【たくさん問題練習をして、様々な問題に対する考え方を身につける。】

この2つの力が必要です。

まず、計算間違いをなくすためには、1回の授業を、いや、ひとつひとつの問題を大切にして、集中して一発で正解を出すことに全力を注いでください。

また、ここ数年の公立入試では特に、計算もそれほど複雑ではなく、徹底的に練習をすれば解ける問題が出題されています。立志館では平常授業だけでなく、演習コースやV特訓講座でたくさん問題練習をしています。授業で先生から習ったことを思い出しながら必ず復習をしましょう。

授業で扱った内容をきっちり理解していれば、充分高得点が取れます！

高得点を取るコツは立志館の授業の中にあります！

スピードは武器だ！
読む速度を上げろッ!!

藤山先生(英語科)



英語の入試問題で、高得点を取るためにには

【文法問題を速く、間違えずに解く力】

【英文読解を行うための幅広い知識】

この2つのことを身につけていかなければなりません。

文法問題は、大きな得点源になるだけでなく、速く解ければ時間の短縮につながります。

スピードを上げて解けるよう、制限時間内に正確に仕上げる練習をしましょう。

また、英文読解では、例えば「昆虫の生態」や「環境問題」など、専門的な話題を読むことが多くなります。正確に文章を理解していくためには、幅広い知識が必要になります。その分野のことを知っていれば、読解の精度と速度が上がるというわけです。

これらの力はすぐに身につくものではないので、立志館での平常授業、演習コース、V特訓講座で根気よく、たくさん練習しましょう。

幅広い知識を身につけるために、立志館が全力でサポートします！

センパイたちの 黄金アドバイス

分からない問題や語句があれば、すぐに調べる。すぐに解き直す。
それでも分からない時はできるだけ早く質問に行く。
分からない問題をそのままにしておくと、入試本番で命取りになることも！
(高1女子 ピグレット)

授業中、全部の語句に線を引かず、「難しいと思うところ」「自分が間違えたところ」に蛍光ペンで線を引いたほうが、テスト前に確認しやすくなります。
先生が「テストに出る」と言ったところは、目立つように印をつけておくといいです。
(高1女子 こっぺぱん)

定期テスト前はとにかく詰め込みましたが、実力テスト対策や受験勉強は別モノだと考えて、ノートを何度も読み、自分で説明できるか確認して、しっかり頭に定着させるよう意識しました。

(高1女子 ゴゴゴ)

文系の科目は、教科書やノートをひたすら声に出して読みました。声に出して読むと普通に目で読むだけよりも頭に入ってきます。テストでは高得点をとれたので、一度試してみてください。
(高1女子 A)

暗記科目は寝る前にやるのが本当に効果的でした!英単語を1日何ページと決めて覚えたり、社会のノートに目を通したりしました。社会では、分からない問題があったら、自分なりに調べてまとめるのも良かったですよ。

(高1女子 S)

最高の祝賀会がある



ともに励まし合い、
そして強くなつた一年

苦しいときも、みんなで一緒に乗り越えてきたから
「この至福の時間」があるのです。

世界中どこにもない祝賀会。
いつか、キミもこの瞬間に立ち会おう!
『ai』が言うのもなんですが、

立志館は、 最高です!

立志館の先生方は、
とても頼りになり、
授業はとても分かりやすく
好きでした。先生方のことは大人
になっても忘れません!
ありがとうございました!

(高1女子 No.00)

先生はみんな面白いし、
生徒のことをいつも
気にかけてくれます。
授業や補講で、先生たち死ぬんちゃうか?
ってくらい頑張って教えてくれます。
先生たちのお陰で成績が上がりました!
立志館に通ってよかったです!!!

(高1男子 196センチのエリートオービス)

どの教科の先生も
授業が楽しいので、
どんどん頭に入っていました。
これが立志館の魅力です!
わかりやすく解説してくれるので、
苦手な科目もたくさん質問に行って
克服しました。

(高1男子 むっさん)

さや香 お笑いライブ!

「さや香」のサイン色紙を 10名にプレゼント

プレゼントがほしい方は、どんな
用紙でもいいので、「学年」「氏名」
「aiの感想」「サインほしい!」と
明記の上、立志館ゼミナール各校
受付までご応募ください。

しめきり:5月15日



この春晴らしく 受験生たちに 描き戻す!

卒業生たちの心のこもったメッセージを読んで、
君も志望校へ向かって挑戦してください!!
まずは、すすんで立志館を活用すること!
どんどん勉強、どんどん質問!
君の未来は、もう動き始めています!!

私は、立志館で頑張ったから将来の目標を持つことができました。立志館で学んだことを、これから的人生で生かせるよう頑張ります!立志館、大好きです!

(高1女子 Gravity Point)

まず何より授業が楽しい!どの教科も分かるまでしっかりと教えてくれました。これが本当に立志館のすごいところだと思っています。立志館のおかげで実力が大きく上がりましたし、苦手科目も克服できました。本当にありがとうございました!

(高1男子 Kazuki)

先生方の熱意がすごい!そして、周りの人たちがたくさん勉強しているのを見ると、自然と勉強する気が湧いてきました!今の自分があるのは立志館のおかげです!

(高1男子 まつ)

立志館に入ってから、第一志望を受験できるまでに成績も伸びました。それに、先生と生徒の仲が良くて、とても過ごしやすかったです。たくさんの思い出もできて、立志館の先生方には本当に感謝しています!ありがとうございます! (高1女子 桜もち)

生野高校
合格
女子 N・M

あきらめずに続けて良かったと思える時がきっと来ます!

合格発表の日、自分の受験番号を見つけた時は、自分が今までやってきたことは無駄じゃなかったと確信できました。入試前に成績が伸びず、志望校をあきらめたほうがいいのではと悩んでいた時、立志館の校長先生に「大丈夫。受験校を変えなくていい。」と声をかけてもらい、「できるところまで頑張ってみよう!」と思えました。これから受験生になる皆さん、この一年は不安になることがあるかもしれません。でも、たとえ落ち込んだり、自信をなくしたりしても、頑張り続けてください。続けることは本当に大事です。あきらめずに続けて良かったと思える時がきっと来ます。その時まで、立志館と自分を信じて頑張ってください!

もがきながら掴んだ つか 合格の喜びは格別です!

鳳高校
合格
女子 N・T

私が本気で勉強するようになったのは、進学資料テストでクラスが下がったことがきっかけです。毎日自習室に通っていたのに思うように成績が伸びず、悩んだ日々もたくさんありました。でも、毎日とことん勉強するしかないと思い、それまでなら難しくてすぐにあきらめていたような問題にも、どうにか答えを出してやろうと強い気持ちで取り組みました。そのおかげか、少しずつ成績は上がり始め、解けるようになると自信もつきました。

受験生になる皆さん、志望校に合格した時の喜びは格別です。ぜひ味わってほしいと思います。そのため、立志館で努力して最後までやり抜いてください!

(高1男子 SIGE)

それが
立志館です!!

一緒に
最後まで
傍について
いてくれます。
最後まで
一緒に
歩んで
くれます。

ゴールテープを
切ってくれます。

立志館は、
文字通り
「志」を持つ
一緒に歩んで
くれます。